



David Arranz/lcal



EDUCACIÓN

**JORGE EDWARDS ABRE
LOS CURSOS DE LA USAL**

El escritor y diplomático chileno Jorge Edwards recalcó en Salamanca que el español goza de «muy buena salud» y que no hay que tener prejuicios e ideologías con el idioma. Así lo aseguraba momentos antes de abrir la 53ª edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas que organiza la Universidad de Salamanca. En la imagen, el Premio Cervantes con el rector de la institución, Daniel Hernández Ruipérez.